

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini membuktikan bahwa terdapat hubungan yang positif dan sangat signifikan antara gaya kepemimpinan transformasional terhadap produktivitas kerja di PT Garuda Indonesia, sehingga hipotesis penelitian diterima. Semakin tinggi gaya kepemimpinan transformasional di PT Garuda Indonesia, maka semakin tinggi tingkat produktivitas kerja karyawan, sebaliknya semakin rendah gaya kepemimpinan transformasional di PT Garuda Indonesia, maka semakin rendah tingkat produktivitas kerja karyawan.

Secara demografis, mayoritas responden adalah perempuan (63,4%) dengan rentang usia dominan 18-30 tahun. Dalam konteks perspektif gaya kepemimpinan transformasional dan produktivitas kerja, data empirik menunjukkan variasi signifikan dari hipotesis awal, menandakan adanya perbedaan antara kondisi aktual dan ekspektasi. Terutama, skor mean empirik untuk perspektif gaya kepemimpinan transformasional (40,45) dan produktivitas kerja (70,25) menyoroti perbedaan penting dari nilai hipotetik.

B. Saran

Berdasarkan hasil dan temuan yang dipaparkan sebelumnya, beberapa saran yang dapat peneliti berikan adalah

1. Bagi Karyawan PT Garuda Indonesia

Karyawan PT. Garuda Indonesia yang memiliki persepsi terhadap gaya kepemimpinan transformasional yang positif, perlu dipertahankan. Salah satu upaya yang dapat dilakukan adalah menyampaikan bahwa stimulasi yang diberikan pemimpin bertujuan untuk mengembangkan potensi masing-masing karyawan, sehingga mampu mewujudkan visi dan misi bersama. Pemimpin dapat memberikan penghargaan atau apresiasi atas hasil kerja yang telah dilakukan, kepada karyawan yang memiliki penurunan kinerja. Upaya menjalin komunikasi, sehingga memudahkan karyawan dalam memecahkan kesulitan yang dihadapi dan memudahkan pencapaian target. Selain itu dengan melibatkan karyawan dalam penentuan kebijakan maupun koordinasi, sehingga membuat karyawan merasa berharga dan dibutuhkan, sehingga karyawan akan bekerja dengan lebih optimal.

2. Bagi Peneliti Selanjutnya

Mengacu pada keterbatasan dalam penelitian ini, peneliti menyarankan untuk Menyusun skala dengan jumlah aitem yang lebih banyak dari yang digunakan dalam penelitian ini, serta melakukan uji coba dengan skala sample yang lebih besar dari yang peneliti lakukan dalam penelitian ini. Terlebih khusus bagi peneliti selanjutnya yang ingin mengkolaborasikan variabel penelitian yang sama, dalam upaya mengantisipasi banyaknya aitem yang gugur serta implikasinya terhadap realibilitas instrument pengumpulan data. Peneliti juga menyarankan agar subjek penelitian diperluas, agar layak untuk digeneralisasikan ke seluruh populasi.

